

LES ÉCOLOGISTES BEZONNAIS.ES

LA LUTTE CONTRE LE RÉCHAUFFEMENT CLIMATIQUE, C'EST BÉNÉFIQUE

Si la température augmente de 2,6°C, le PIB mondial pourrait perdre entre 11 et 14 %. Le réchauffement a de nombreuses conséquences coûteuses. Il engendre des impacts négatifs liés à la multiplication d'événements extrêmes : inondations, tempêtes... Ces événements, conduisent à la destruction d'infrastructures. Le réchauffement climatique entraîne aussi des « coûts induits », par exemple sur la santé. Les investissements pour défendre l'environnement sont donc largement bénéfiques. Il y a des efforts à consentir dès maintenant pour changer nos systèmes de production. Mais les études montrent que c'est bien inférieur au coût de la hausse des températures si on doit y faire face.